



Pièces	4 Pièces
Superficie	95 m²
Référence	6930
Prix	2 290 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Cannes Californie . Au sein de l'une des plus belles résidences de luxe de la Californie avec : Parc, piscine, Conciergerie/sécurité jour et nuit, salle de sport et tennis. Rénovation de très haute qualité pour ce superbe appartement de type 4 pièces d'environ 100m² composé d'une entrée, d'un séjour avec cuisine indépendante entièrement aménagée et équipée et de 3 chambres en suite. Grande terrasse d'environ 20m² offrant une magnifique vue mer panoramique et parc. L'appartement est vendu avec un garage en sous-sol et une cave.

Cannes California. At the heart of one of the most beautiful luxury residences in California with : Park, swimming pool, concierge/security day and night, gym and tennis court. Very high quality renovation for this superb 4-room flat of around 100m² comprising an entrance hall, a double living room with fully fitted and equipped open-plan kitchen and 3 en suite bedrooms. Large terrace of around 20m² with magnificent panoramic sea and park views. The flat is sold with a basement garage and cellar.

CENTURY 21 ADHERE TRANSACTIONS

65 avenue Marechal Juin - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

